
 
Ratsherr Ruge bringt die Große Anfrage ein. Er weist darauf hin, dass ihm die schriftliche 
Antwort erst vor wenigen Stunden zugegangen sei. So sei es nicht möglich gewesen, diese 
Antwort durchzuarbeiten und die vorgesehene Aussprache vorzubereiten. Er bittet deshalb 
darum, diese Große Anfrage auf der Juli Sitzung* der Ratsversammlung erneut auf die Ta-
gesordnung zu nehmen. 
(*Anmerkung der Protokollführung: so mit Ratsherrn Ruge abgestimmt) 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn Stadtrat Kubiak beantwortet, wobei dieser darauf 
hinweist, dass bestimmte Daten noch nachgeliefert werden müssen. 
 
 


